
Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender, 
Sehr geehrte Kolleg*innen, 
 
bereits in der Kreistagssitzung vom Dezember 18 und im ARI haben wir von Bündnis 90 / 
Die Grünen unsere Haltung zum Antrag der Freien Wähler kundgetan. 
 
Die Landesregierung Hessen unterstützt mit der Nahmobilitätsstrategie von 2017 die 
Kommunen dabei die Voraussetzungen der Nahmobilität mit dem Fahrrad und zu Fuß zu 
schaffen. 
 
Wir haben in beiden Sitzungen den Antrag und auch die Änderung abgelehnt, weil wir 
der Meinung sind, dass es im Zuge des Radverkehrsentwicklungsplanes des Kreises 
Bergstraße wichtig und richtig ist im ARI eine zielführende Beratung zur Verbesserung 
der Radverkehrswege zu starten. 
 
Dieses haben wir im ARI vom 14.03.2019 vermisst, vielmehr ging es um die 
Veränderung des Antrages, der heute wiederum zur Abstimmung vorliegt. 
 
Wir lehnen diesen Antrag wie bereits im ARI geschehen ab. 
 
 


